
Interventi sul liceo di Nova Siri 

 
Nel corso dell’ultima seduta del consiglio provinciale, il 

presidente Stella ha risposto a due interrogazioni che ho 

presentato all’inizio di giugno, riguardanti i lavori di 

riqualificazione funzionale della palestra del Liceo Classico di 

Nova Siri. Alla prima interrogazione, con la quale ho 

sollecitato la continuazione dei lavori, dopo due proroghe dei 

termini concesse alla ditta appaltatrice, è seguita l’immediata 

ripresa delle opere appaltate, che dovrebbero essere, quindi, 

ultimate entro il prossimo mese di luglio, e così garantire il regolare inizio del nuovo anno 

scolastico. Con la seconda interrogazione ho chiesto all’amministrazione provinciale di utilizzare il 

ribasso d’asta di circa 30.000 euro, somma che diversamente sarebbe ritornata alla Regione 

Basilicata, per il rifacimento degli intonaci esterni dell’edificio principale del liceo classico. Anche 

in questo caso la risposta è stata favorevole e parte degli interventi sulle facciate esterne 

dell’edificio sono state già realizzate a valle della mia interrogazione. Nella replica alle risposte del 

presidente Stella, ho espresso soddisfazione per l’accoglimento delle proposte provenienti da una 

forza di minoranza che ha l’unico obbiettivo di contribuire alla migliore amministrazione della cosa 

pubblica. E per continuare in questo clima collaborativo ho proposto, nel corso del dibattito, di 

considerare e programmare un immediato intervento per dotare il liceo di tre nuove aule da 

destinare alle necessità del corso di Liceo Artistico, che vede un numero sempre crescente di iscritti 

provenienti dal territorio provinciale e dai comuni limitrofi della Calabria. Mi farò parte attiva per 

promuovere un tavolo tecnico con la dirigenza scolastica e l’amministrazione provinciale al fine di 

verificare la fattibilità della proposta entro l’inizio del nuovo anno scolastico.             
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